

Bonjour Madame la Députée,

Nous avons créé au sein de notre CIQ un Groupe <Urbanisme> car de nombreux habitants de nos Quartiers sont préoccupés par l'urbanisation actuelle de nos secteurs qui leur paraît excessive. Dans ces conditions notre CIQ souhaite être associé le plus en amont possible à ces projets qui vont entraîner des conséquences importantes dans la vie de tous les jours des populations.

En P.J le C.R de la première réunion du Groupe <Urbanisme> et une lettre envoyée à notre Maire de Secteur Yves MORAINÉ vous permettront, je le pense, de comprendre nos préoccupations et nos souhaits.

Dans l'attente, veuillez croire à nos sentiments respectueux et cordiaux.

Claude Guilhem Président du CIQ de Ste Anne